



DAFTAR ISI :

Peraturan dan Perundang-undangan

Berita Nasional dan Internasional

Berita Kadin

Seminar dan Pameran

GAPMMI & Anggota

PENERBIT :

GAPMMI

(Gabungan Pengusaha Makanan dan Minuman Seluruh Indonesia)

SEKRETARIAT:

Kantor Pusat
Departemen Pertanian RI
Gedung F Lantai II Ruang 224A
Jl. Harsono RM no. 3 - Ragunan
Jakarta Selatan 12550
Telp. : (021) 70322626-27
Fax.: 7804347

E-mail :

- gapmmi@cbn.net.id
- gapmmi@yahoo.com
- www.gapmmi.or.id

Tahun 2007 akan ditutup dengan keprihatinan mengingat tingginya harga minyak bumi yang mendekati angka \$ 100/barel dan di dalam negeri diikuti kenaikan harga BBM khusus industri yang dinaikkan setiap dua minggu, bila dibandingkan dengan harga BBM industri bulan Januari 2007 maka harga BBM per 1 Desember kenaikannya mencapai 59% (minyak solar dan diesel) dan 96% (minyak bakar). Kita berharap Pemerintah tetap bisa membantu dengan memberikan insentif seperti penghapusan PPN 10% pada BBM industri maupun PBBKB - minyak solar transportasi sebesar 5%, dan memberikan support agar penggunaan energi alternatif batubara / baragas dan gas untuk alternative energi dapat berjalan dengan baik.

FAO/OECD pada bulan Oktober, menerbitkan Report tentang Agriculture Outlook 2007-2016 yang intinya berisi karena ada perubahan iklim dan penggunaan untuk bioenergi, maka perdagangan produk pertanian dan pangan dunia berubah sehingga harga produk pangan yg dipakai untuk bioenergi seperti gula, gandum, kedelai, jagung dan juga produk peternakan akan mengalami kenaikan harga yang tinggi. Hal ini harus diantisipasi oleh semua pihak khususnya industri pangan dengan melakukan efisiensi dan mencari sumber bahan baku dan energi alternatif, menggenjot produksi dalam negeri dengan memanfaatkan lahan kosong, dan memakai bibit unggul/hybrida serta pengelolaan air yang baik.

Adanya aturan-aturan baru di dunia internasional seperti AOE yang akan berlaku per 1 Januari 2008 di EU (Uni Eropa), dan beberapa aturan baru yang dikeluarkan oleh Badan POM mengenai pencantuman gambar buah pada label, harus dapat diantisipasi oleh industri pangan.

Mengingat adanya penolakan barang-barang dari Cina, dan berakibat dibalas dengan penolakan produk perikanan Indonesia, maka industri pangan yang selama ini berjalan normal menjadi terganggu karena konsumen menjadi takut akan mengkonsumsi pangan yang selama ini dianggap aman untuk dikonsumsi. Untuk itu beberapa acara yang diadakan oleh GAPMMI pada tahun ini harus juga diperhatikan oleh pelaku industri, seperti seminar mengenai keamanan kemasan pangan, kompetensi di bidang pangan dan pengemasan. GAPMMI juga mengadakan halal bihalal bersama Badan POM, LPPOM-MUI untuk saling memberikan informasikan mengenai kesulitan-kesulitan yang dihadapi oleh dunia industri kepada Pemerintah. Pemerintah juga memberikan beberapa penghargaan di bidang ekspor yaitu Primaniyarta Award, untuk UMKM berupa Upakarti Award, dan dalam bidang standarisasi oleh BSN yaitu SNI Award serta Achmad Bakrie Award dan dari Menristek untuk penghargaan di bidang teknologi.

PERATURAN & PERUNDANG-UNDANGAN

Keputusan Menteri Perindustrian No. 420/M-IND/KEP/2007 ttg. Penghargaan Upakarti Th. 2007
Departemen Perindustrian memberikan penghargaan Upakarti kepada Kepala Daerah Kabupaten/Kota, Lembaga Perusahaan, Perorangan, dan IKM atau di luar IKM Modern yang terpilih dan memenuhi kriteria sebagai penerima penghargaan Upakarti Jasa Pengabdian, Pelestarian, Kepeloporan, Kepedulian, dan IKM Modern.

Peraturan Menteri Keuangan No.129/PMK.010/2007 ttg. Pembebasan Bea Masuk atas Barang dari ASEAN berlaku surut sejak 1 Januari 2007
Penetapan penghapusan bea masuk dalam rangka skema Common Preferential Tariff/CEFT foe ASEAN Free Trade Area/AFTA terhadap 1.165 tarif termasuk 857 produk asal ASEAN yang masuk dalam *priority integration sector (PIS)*. Produk dari negara ASEAN yang dihapuskan bea masuknya adalah produk pertanian, otomotif, elektronik, kesehatan, perikanan, tekstil, wood based products, dan rubber-based products dan 308 produk yang termasuk dalam inclusion list.

Peraturan Menteri Keuangan No. 124/PMK.04/2007 ttg. Pendaftaran Ulang Importir
Pemerintah mewajibkan importir melakukan registrasi ke Dirjen Bea Cukai per 1 Desember 2007. Registrasi wajib dilakukan untuk mendapatkan nomor identitas kepabeanan/NIK sebagai syarat utama importasi. Permohonan Registrasi dapat diterima atau ditolak dalam waktu 30 hari. NIK dapat diblokir jika dalam waktu 12 bulan importir tidak melakukan kegiatan impor.

Peraturan Menteri Perdagangan No. 44/M-DAG/PER/2007 ttg. Ketentuan Impor Garam
Pemerintah menghapus kelompok garam kualitas terendah (KP3) dan menaikkan harga minimal penjualan garam petani menyusul tren peningkatan harga komoditas itu di luar negeri. Berbeda dng Permendag 20/2005 yang mencantumkan harga penjualan minimal garam petani di titik pengepul sbg pertimbangan bisa tidaknya impor garam, Permendag 44/2007 tidak. Ketentuan minimal penjualan di titik pengepul ditentukan dalam Perdirjen Dirjen Daglu No.08/DAGLU?PER/10/2007. Perbedaan minimal pembelian garam di titik pengepul (Rp per ton) sbg berikut : 1. Permendag No. 20/2005 { KP1 = 200.000; KP2 = 150.000; KP3 = 80.000}; 2. Perdirjen Dirjen Daglu No.08/2007 { KP1 = 250.000; KP2 = 190.000; KP3 = dihapus}

Peraturan Gubernur DKI Jakarta No.143/2007 ttg. UMP 2008
Keputusan UMP 2008 yang berlaku efektif 1 Januari 2008. Keputusan ini ditetapkan setelah Gubernur mendapat rekomendasi dari Dewan Pengupahan dari Serikat Pekerja, pengusaha, pakar, dan unsur perguruan tinggi. Penetapan UMP 2008 sebesar Rp. 972.604,80 per bulan sebanding dengan 92,17% dari kebutuhan hidup layak/KHL di Jakarta atau setara dengan Rp. 1.055.275,06 per bulan.

BERITA NASIONAL & INTERNATIONAL

Pertemuan Industri Minuman & Tembakau dan Pertemuan Asosiasi dan Dunia Usaha. Depperin, 1 Nopember 2007 & 20 Nopember 2007

Evaluasi Kinerja Tahun 2007 Industri Makanan Minuman & Tembakau, koordinasi serta pembahasan Penyempurnaan Rencana Kerja/Program dan Tantangan Yang Dihadapi Industri Makanan Tahun 2008-2009 dengan para pelaku usaha dalam lingkup Departemen Perindustrian.

Seminar "Empowering Small Scale Farming. Hotel Ambara, 1 Nopember 2007.

Seminar dengan judul Pemberdayaan Petani Gurem dengan Agrobisnis Kolektif Yang Berwawasan Lingkungan, diselenggarakan oleh Lembaga Persahabatan Indonesia Taiwan & Kagama Business Society menghadirkan pembicara dari HKTI dan Ahli Teknologi Pertanian Taiwan.

Enjoy Jakarta Dining Festival 2007. Dinas Pariwisata DKI, 1 Nopember 2007.

Kegiatan akan dilaksanakan sebagai bulan diskon selama 1 bulan (24 Nopember - 24 Desember 2007) di resto-resto & café di Jakarta. Selain akan diadakan parade, juga akan membuat ondel-ondel yang terbuat dari kue.

Workshop DRN bidang Kesehatan dan Bidang Ketahanan Pangan. 6 Nopember & 19 Nopember 2007.

Topik workshop "Arah Kebijakan dalam penelitian dan Pemanfaatan Sel Induk (Stem Cell) dalam bidang Kesehatan. Agaenda : program Agenda Riset Nasional 2006-2009 bidang Kesehatan; kebijakan pemerintah dalam pengembangan metode terapi sel; dan perkembangan terkini tentang sel induk. Untuk Ketahanan Pangan Topik Konsolidasi Sumber daya Ristek untuk membangun Ketahanan Pangan melalui Pengembangan teknologi Produksi Pertanian di Lahan Kering berbasis Tanaman Padi. Acara ini dihadiri Bupati Gunung Kidul, Pacitan dan Wonogiri.

Kick Off Meeting Tim Implementasi IJ-EPA. Depperin, 7 Nopember 2007.

Pembentukan Tim Implementasi IJ-EPA Bidang Industri ditetapkan melalui Peraturan Menteri Perindustrian No.77/M-IND/PER/9/2007 tanggal 27 September 2007. Guna memulai kerja Tim tersebut dilakukan arahan umum guna memaksimalkan kesepakatan IJ-EPA terutama untuk isu-isu yang terkait dengan bidang industri.

Sosialisasi VKI. Depperin, 8 Nopember 2007.

PT. Sucofindo akan melakukan Verifikasi Kemampuan Industri(VKI) pada industri-industri pengolahan ikan, daging, pakan ternak dan tepung ikan.

Lokakarya Jejaring Intelijen. BPOM, 8 Nopember 2007.

BPOM telah membentuk Pusat Kewaspadaan dan Penanggulangan Keamanan Pangan Nasional yang diharapkan menjadi wadah bagi kelompok kerja Keamanan Pangan Nasional untuk memperkuat koordinasi dan komunikasi di bidang keamanan pangan. Tujuan pembentukan PKPKPN adalah: 1. mengkoordinasikan dan mensinergiskan kegiatan-kegiatan yang terkait dengan kewaspadaan dan penanggulangan keamanan pangan yang dilakukan BPOM dan institusi lainnya terutama pemerintah daerah; 2. mengikuti perkembangan permasalahan keamanan pangan terkini di tingkat global sehingga dapat dilakukan upaya mengantisipasi dan mengatasinya; dan 3. melakukan diseminasi informasi keamanan pangan secara tepat dan tuntas kepada pihak terkait, baik dalam bentuk peringatan dini, peringatan publik, dan kampanye keamanan pangan.

Rapat Gula Rafinasi. Depperin, 9 Nopember 2007.

Pembahasan perkembangan produksi gula rafinasi, laporan realisasi produksi dan penjualan dan rencana pemberlakuan SNI wajib.

Pembahasan International Halal Exhibition 2008. MUI, 9 Nopember 2007.

MUI bekerjasama dengan LPPOM-MUI dan Pusat Komunikasi Ekonomi Syariah (PKES) akan mengadakan International Halal Exhibition dan Conference "Global Halal Summit 2008 direncanakan pada Juli 2008.

Talkshow "Bangkitlah Negeriku!". TVRI, 9 Nopember 2007.

Topik pembicaraan "Kredit Usaha Rakyat Dalam memajukan UMKM". dialog atas kerjasama TMT Production dan Kantor Meneg Koperasi & UKM serta Bank Bukopin. Peserta melibatkan pelaku UMKM, pengamat ekonomi kerakyatan, asosiasi dan mahasiswa.

Workshop Penyusunan Indikator Iklim Usaha Perdagangan. Hotel Bumi Karsa, 13 Nopember 2007.

Departemen Perdagangan bekerjasama dengan PT. Rensa Kerta Mukti telah melakukan penyusunan indikator iklim usaha perdagangan. Faktor-faktor yang dianggap menghambat iklim usaha dijabarkan dalam beberapa indikator seperti waktu pengurusan ijin, biaya pengurusan dan lain-lain.

Konferensi Gerakan Produktivitas Nasional. Depnakertrans, 14 Nopember 2007.

Tema "Penanggulangan Pengangguran dan Pengentasan Kemiskinan Melalui Peningkatan Mutu dan Produktivitas Usaha Kecil dan Menengah". Materi: 1. Penataan birokrasi dalam rangka meningkatkan Produktivitas; 2. Peranan BUMN dalam mendorong peningkatan produktivitas nasional; 3. Peranan koperasi dan UKM dalam mendorong peningkatan produktivitas nasional; 4. Pandangan Praktisi terhadap strategi dan kebijakan gerakan peningkatan produktivitas.

Workshop Pengembangan Agroindustri Pedesaan. Deptan, 14 Nopember 2007.

Direktorat Jenderal Pengolahan dan Pemasaran Hasil Pertanian Deptan sedang melakukan penyusunan Pedoman Umum Pengembangan Agroindustri Pedesaan.

Focus Grops Discussion Industri Agro dan Kimia. Depperin, 14 Nopember 2007.

Topik "Strategi Pengembangan Industri Makanan, Minuman dan tembakau pada jangka menengah 2010-2014". Tujuan : Menghimpun masukan, saran dan pendapat; mengidentifikasi hambatan dan tantangan; serta merumuskan langkah-langkah strategis yang harus dilakukan pemerintah untuk mengembangkan Industri Makanan, Miunuman dan Tembakau pada jangka menengah.

Pra Rakor Pangan Nasional. Dewan Ketahanan Pangan, 14 Nopember 2007.

Tema "Penanganan Rawan Pangan". Materi : Strategi dan program penanganan rawan pangan dan rawan gizi; Peran Pemerintah Daerah dalam penanganan Rawan pangan dan gizi.

Sosialisasi BNSP pada Industri Kemasan. BNSP, 14 Nopember 2007.

Materi:1.Program Nasional Sertifikasi Kompetensi Kerja; Meningkatkan Produktivitas SDM melalui Sertifikasi Kompetensi Profesi; Manfaat Sistem Sertifikasi Kompetensi Profesi dalam Prespektif Industri Pengemasan; Standardisasi kompetensi Menuju Indonesia Unggul; dan Rencana Tindakan Terpadu Untuk Pelaksanaan Sertifikasi Kompetensi Kerja Tenaga di Industri Pengemasan.

Dialog BPEN dan Asosiasi. BPEN, 15 Nopember 2007.

Dialog guna meningkatkan kualitas lembaga promosi ekspor non migas Indonesia. Bekerjasama dengan Japan International Cooperation Agency, Keel Research Institute International Corp dan UNICO International Corporation dalam kegiatan The Study for Strengthening Export Promotion Organization in the Republic of Indonesia.

Arrbey Competitiveness Dialog. Arrbey, 15 Nopember 2007.

Arrbey memprakarsai pertemuan bulanan dengan topik bahasan seputar peningkatan daya saing yang meliputi daya saing negara, industri dan perusahaan. Dialog guna memberikan pengetahuan dan menyingkapi tingkat kompetensi daya saing.

Rapat Panitia Teknik LSSHACCP. BSN, 19 Nopember 2007.

Membahas laporan hasil asegment lapangan dalam rangka akreditasi ulang LSSHACCP MBRIO-HCB dan akreditasi awal LSSHACCP Sucofindo.

Bimbingan Teknis Prosedur dan Peraturan Ekpor/Impor. Hotel Maharani 20-21 Nopember 2007.

Suku Dinas Perindustrian dan Perdagangan Pemerintah Kotamadya Jakarta Selatan melakukan bimbingan gratis kepada para pelaku ekspor/impor yang berada dalam kawasannya.

Temu Bisnis Forsama Kahorti Krakatau. Dinas Pertanian & Kehutanan DKI Jakarta, 22-23 Nopember 2007.

Fasilitasi Kemitraan Usaha Kawasan dan Bisnis Tanaman Holtikultura di Provinsi DKI Jakarta, melibatkan pembicara dari Dinas Pertanian dari Jawa Barat, Banten, Lampung, Kep. Seribu, Kalimantan Barat, PD. Pasar Jaya, Ps. Bunga Rawa Belong, Ps. Induk Beras Cipinang, Ps. Induk Kramat Jati, dan ritel modern.

Sosialisasi Indonesia – Japan Economic Partnership Agreement (IJ-EPA) Bidang Pertanian. Dirjen PPHP Deptan, 23 Nopember 2007.

Dirjen PPHP mengadakan acara sosialisasi IJ-EPA kepada seluruh Direktorat di Deptan, Asosiasi terkait, dan beberapa Industri Makanan Minuman.

Lokakarya Wartawan “Prospek Industri Makanan, Proses, dan Kendalanya”. PT. Tiga Pilar Sejahtera Surakarta, 23 Nopember 2007

PT. TPS mengajak beberapa wartawan dari daerah Surakarta dan sekitarnya dalam acara Lokakarya yang mengundang pembicara dari BPOM dan GAPMMI, kemudian acara dilanjutkan kunjungan di Pabrik Tiga Pilar, Sragen, Surakarta.

Workshop on How to Enter EU Market. Balai Besar Pendidikan dan Pelatihan Ekspor Indonesia (PPEI) – Depdag, 26 – 28 Nopember 2007, dan 28 – 30 Nopember 2007.

Dalam rangka peningkatan sumber daya manusia, PPEI sebagai lembaga diklat ekspor kerjasama dengan *Center for The Promotion of Imports from developing countries* (CBI) menyelenggarakan workshop tiga hari. Dalam pelatihan ini peserta memperoleh pengetahuan tentang peraturan dan trend pasar, cara akses pasar, strategi memasuki pasar dan perbedaan budaya dalam negosiasi dalam rangka ekspor ke EU.

Coffee Morning dengan Menteri Pertanian dan Sosialisasi Agrinex Expo 2008. Dirjen PPHP – Deptan, 27 Nopember 2007.

Dalam rangka penyelenggaraan Agrinex Expo 2008, yang diyakini dapat membantu percepatan pembangunan agribisnis Indonesia sekaligus mengubah paradigma pertanian Indonesia, maka Dirjen PPHP mengadakan acara *coffee morning* dengan Bapak Menteri dengan mengundang para pelaku usaha di bidang pertanian.

Workshop Teknologi Kimia dan Kemasan Balai Besar Kimia dan Kemasan (BBKK) tahun 2007. Badan Litbang Industri BBKK – Deperin, 27 Nopember 2007.

Litbang Industri BBKK mengadakan workshop “Peranan Balai Besar Kimia dan Kemasan dalam rangka meningkatkan Pemanfaatan Sumber Daya Alam dengan Teknologi Kimia dan Kemasan” dengan tujuan memasyarakatkan dan menyebarkan hasil penelitian serta menghimpun masukan yang berkaitan dengan teknologi kemasan, produk kimia dari bahan alam dan pencemarannya, juga sebagai media komunikasi ilmiah dan pertukaran informasi dengan industri dan akademisi.

Workshop/Diskusi “Kebijakan Solusi Sistemik Masalah Ketahanan Pangan melalui Pengembangan Penganekaragaman Pangan”. Kementerian Koordinator Bid. Perekonomian RI, 28 Nopember 2007.

Dalam rangka mendorong akselerasi pencapaian penganekaragaman pangan dan perbaikan gizi di Indonesia, Kementerian Koordinator Bid. Perekonomian mengadakan diskusi ini dengan menghadirkan Deputi II Bid. Pertanian dan Kelautan.

Penyebaran Informasi pada Industri Ritel. BNSP, 29 Nopember 2007
Berdirinya Badan Nasional Sertifikasi Profesi (PP No. 23 Th 2004) diharapkan pengembangan sumber daya manusia dapat lebih terarah dan terpadu. Untuk mensosialisasi program BNSP maka diselenggarakan kegiatan penyebaran informasi sertifikasi kompetensi pada industri ritel dengan pemangku kepentingan bidang ritel.

Antisipasi Hari Natal 2007 dan Tahun Baru 2008. Dirjen Perdagangan Dalam Negeri - Depdag, 30 Nopember 2007.

Dirjen Perdagangan mengundang kepala Dinas seluruh Indonesia dan beberapa industri pangan untuk mengantisipasi ketersediaan dan perkembangan harga kebutuhan pokok masyarakat menghadapi Hari Natal 2007 dan Tahun Baru 2008

SNI Award 2007. BSN, 28 Nopember 2007

Penghargaan di bidang standarisasi oleh BSN diselenggarakan setiap tahun yang mengikutsertakan industri di Indonesia yang telah ber-SNI di produknya. Dalam kesempatan ini BSN memberikan penghargaan kepada dua pelaku industri di Tanah Air untuk kategori UMKM kepada Perusahaan Teh Gunung Subur, Karanganyar, dan industri besar kepada PT. Muliaglass Division dari Mulia Group.

Workshop Pemantapan Strategi Pengembangan Ekspor Komoditi Utama dan Potensial. Dirjen Daglu - Depdag & IPB, 6 Desember 2007.

Tujuan workshop adalah dalam rangka menyusun strategi peningkatan ekspor komoditi utama (CPO, karet, dan produk karet, kakao, kopi, udang, kayu, dan produk kayu), dan komoditi potensial (tumbuhan obat, rempah-rempah, minyak atsiri, makanan olahan, ikan, dan produk ikan, kulit, dan produk kulit).

Sosialisasi Klaster Industri Pengolahan Ikan. Dirjen IAK - Deperin, 6 Desember 2007.

Dirjen Agro dan Kimia mengundang Instansi terkait serta beberapa industri pengolahan ikan dalam rangka Sosialisasi Forum Klaster Industri Pengolahan Ikan di Jakarta, yang merupakan pelaksanaan kegiatan DIPA Dirjen Agro dan Kimia - Deperin Th 2007.

Malaysia International Halal Showcase (MIHAS) 2008. Kedutaan Besar Malaysia - MATRADE, 10 Desember 2007.

Kedutaan Besar Malaysia bekerjasama dengan MATRADE mengundang beberapa pengusaha di Indonesia untuk menghadiri acara peluncuran “Malaysia International Halal Showcase (MIHAS) 2008” dengan tema “Bridging the Global Halal Market”.

Grand Launching Asosiasi Bakery Indonesia (ABI). Jakarta, 11 Desember 2007.

Peresmian Asosiasi Bakery Indonesia mengundang para pengusaha bakery dan mitra usahanya dari berbagai daerah, dan dalam acara ini diadakan talkshow dengan tema “Prospek Usaha Bakery di Era Globalisasi”. Tujuannya adalah membagi informasi guna meningkatkan semangat dan inspirasi bagi para pengusaha bakery dalam menghadapi tantangan menjadi peluang.

BERITA KADIN

Diskusi Terbatas Komite Tetap Sistem Sertifikasi Kompetensi SDM. Kadin Ina, 1 - 14 Nopember 2007.

Diskusi terbatas pemetaan bidang profesi dan standar kompetensi pada sektor industri supaya pengembangan standar kompetensi untuk SDM industri lebih fokus. Jadwal diskusi dengan asosiasi disesuaikan jadwalnya. Gapmmi memberikan masukan ttg kompetensi dibidang industri mie instan & mie kering

Indonesia - Czech Business Meeting. Kadin, 12 Nopember 2007.

Tanggal 11-14 Nopember 2007, delegasi Czech Republic berkunjung ke Jakarta dipimpin oleh Minister of Industry and Trade The Czech Republic. Delegasi beranggotakan 25 pengusaha yang tertarik bekerjasama dalam bidang a.l. : industri alat-alat berat; pertahanan; kelistrikan; konstruksi; penerbangan; industri kimia; IT; Makanan & Minuman; CPO, Perbankan dan Konsultan Hukum.

Kunjungan LP3E. Kadin Ina, 16-17 Nopember 2007.

LP3E Kadin melakukan kunjungan ke Balai Besar Benih Padi di Sukamandi di kabupaten Subang guna meninjau ke lapangan proyek balai besar benih padi dan pembenihan ikan.

Penerapan CSR. Kadin Ina, 16 Nopember 2007.

Konsep dasar CSR mengandung beberapa nilai yaitu perilaku etis, pembangunan masyarakat, perbuatan filantropis untuk kepentingan lingkungan, konsumen, tenaga kerja serta HAM. Penerapan CSR sejatinya bersifat sukarela.

PRA-RAKORNAS Bid. Perdagangan dan Distribusi Kadin. 6 Desember 2007.

Dalam rangka mempersiapkan Rakornas Bid. Perdagangan dan Distribusi, Kadin akan mengadakan serangkaian acara diskusi dengan tema “Mempercepat Laju Peningkatan Ekspor”.

Diskusi Persaingan Usaha. Kadin Ina - KPPU, 19 Nopember 2007.
Peraturan di bidang persaingan usaha menjadi alat agar terciptanya situasi persaingan yang sehat dan wajar sehingga tidak menimbulkan adanya pemusatan kekuatan ekonomi pada pelaku usaha tertentu. Pelaku usaha perlu memahami peraturan dan dinamika persaingan usaha agar menjadi pertimbangan dalam menjalankan perusahaan dan pengambilan keputusan bisnis sehari-hari.

Workshop "Effective Business Advocacy". Kadin Indonesia - Surabaya, 4 - 5 Desember 2007.

Kadin Indonesia dan Kadin Jawa Timur bekerja sama dengan *Centre for International Private Enterprises (CIPE)* yang merupakan bagian dari *US Chamber of Commerce* menyelenggarakan workshop dengan topik "Effective Business Advocacy", workshop ini merupakan bagian sangat penting dari kegiatan organisasi bisnis, dan melalui acara ini diharapkan organisasi bisnis di Indonesia dapat lebih secara efektif meningkatkan kiprah dan kegiatannya dalam proses pembangunan ekonomi dan peran dunia usaha.

Sosialisasi Hasil "Konferensi Tingkat Tinggi ASEAN XIII ttg ASEAN Economic Community (AEC) Blueprint, 5 Desember 2007
Menteri Perdagangan mengundang Kadin Indonesia, sebagai perwakilan dunia usaha Indonesia untuk mensosialisasikan hasil KTT ASEAN ke-13 telah berlangsung dari tanggal 18 - 22 Nopember 2007 di Singapura yang membahas AEC Blueprint.

Seminar & Pameran

Seminar "Empowering Small Scale Farming. Hotel Ambara, 1 Nopember 2007.

Seminar Pemberdayaan Petani Gurem dengan Agrobisnis Kolektif Yang Berwawasan Lingkungan, diselenggarakan oleh Lembaga Persahabatan Indonesia Taiwan & Kagama Business Society menghadirkan pembicara dari HKTI dan Ahli Teknologi Pertanian Taiwan.

Seminar On Natural Polymer. BPPI-Depperin, 8 Nopember 2007.
Tema seminar "Establishing A Research Network On Natural Polymer To Support The Development Of Sustainable Industry Indonesia". Adapun materi : Trands of R&D; Natural Polymer Needs for National Industries; status of R&D on Natural Polymer in Indonesia; Research in Korea & Italy; dan Status of AIRD's R&D on Natural Polymer.

Seminar On International Standardization. BSN, 14 Nopember 2007.
Tujuan dari seminar: terdiseminaskannya informasi perkembangan terkini dari organisasi perumus standar internasional ISO/IEC dan kontribusinya dalam perdagangan dunia kepada para pemangku kepentingan terkait, khususnya dunia usaha, para anggota Mirror Committee maupun Panitia Teknis Perumus SNI, sehingga target peningkatan partisipasi aktif Indonesia dalam forum ISO maupun IEC dapat terwujud.

Seminar Bulan Mutu Nasional Sektor Pertanian 2007. Deptan, 14-15 Nopember 2007.

Jaminan mutu produk pertanian nasional untuk mendukung keamanan pangan, kesehatan dan kesejahteraan masyarakat.

Seminar HPS XXVII tahun 2007 "Dukungan Teknologi Untuk meningkatkan Produk Pangan Hewani Dalam Rangka Pemenuhan Gizi Masyarakat". 21 Nopember 2007

Seminar diadakan di Balitbang Pertanian, Cimanggu Bogor, dg Materi : Kebijakan pemerintah dalam peningkatan produk pangan hewani & dukungan teknologi penyediaan dan keamanan produk pangan hewani; dan peran pelaku usaha produk pangan hewani.

Seminar "Food Safety: Consumers Need to Know". Universitas Ciputra Surabaya, 27 Nopember 2007.

Seminar diadakan di Hotel Shangrilla Surabaya oleh Universitas Ciputra, Jurusan Tourism and Hotel Management, dengan pembicara Bp.Thomas Darmawan (GAPMMI) dan Prof. Hari Purnomo (Unibraw).

Seminar Kompetensi di Industri Pangan. Unika Widya Karya Malang, 28 Nopember 2007.

Unika Widya Karya Malang mengajak tenaga guru dan pangajar di seluruh Jawa Timur mengikuti seminar mengenai kompetensi tenaga pengajar menghadapi persaingan global.

Seminar AC Nielsen Marketing and Media Presentation 2007. 29 Nopember 2007.

Seminar menjabarkan mengenai tren-tren dunia bisnis dan marketing dengan beberapa praktisi pemasaran sebagai pembicara.

Seminar On "Trend For The Plastic Film For Food & Beverage Packaging". Italian Trade Commission - Jakarta, 4 Desember 2007.

Seminar diadakan oleh Italian Trade Commission bekerjasama dengan GAPMMI, di Hotel Aryaduta Jakarta.

Seminar "Keamanan Kemasan Pangan". GAPMMI, 6 Desember 2007.

Di R. Bromo, Lt 6, JIExpo - Kemayoran. Seminar diadakan bersamaan dengan berlangsungnya Pameran PROPAK 2007

Pameran PROPAK 2007 - PLASTICS & RUBBER 2007 - PRINTING 2007. Pamerindo, 5-8 Desember 2007.

Pameran industri mesin pengemasan Internasional diadakan di Hal B & C oleh Pamerindo, diadakan juga berbagai acara seminar.

Seminar "Marketing 2008: Integrating Ideas, Arts, and Technologies in Indonesia 3.0". Jakarta, 12-13 Desember 2007.

Festival Seminar marketing diadakan oleh MarkPlus. Seminar membahas tantangan baru dunia bisnis di tahun 2008.

The 27th India International Trade Fair. Pragati Maidan - New Delhi 14 - 27 Nopember 2007. India Trade Promotion Organisation. Telp. 91 11 23378802, Fax. 91 11 23371869, web. : wiiitfonweb.com.

The 2nd International Specialized Exhibition of Tea and Coffee di Tashkent, Uzbekistan, 7 - 9 Nopember 2007.

Agenda 2008 Badan Pengembangan Ekspor Nasional.

Pameran Luar Negeri

Nama Pameran	Waktu	Negara	Produk
Soul Food & Hotel	24-27 April	Soul, Korea Selatan	Food & Beverages
The 5 th Int'l Trade Exhibition For The Rebuilding Of Iraq	7-10 Mei	Aman, Jordania	Building Material, Food & Health
Food Hotel & Propack Arabia	13-17 Mei	Jeddah, Arabia	Food & Beverages
Indonesian Trade Expo Warsawa	8-10 Mei	Warsawa, Rusia	General Product
Salon Internationale de L'Alimentation	19-23 September	Paris, Perancis	Food & Beverages

Misi Dagang 2008.

Rusia : Minggu ke 4 April
Peru : 1-2 Juni
Kenya dan Tanzania : Juni
Maroko : Juni
Turkey : Juni
Amerika Serikat : Juli

GAPMMI & ANGGOTA

Dialog dan Halal Bihalal GAPMMI dengan BPOM. Jakarta, 29 Nopember 2007.

GAPMMI mengadakan halal bihalal bersama Badan POM, dan LPPOM-MUI untuk saling memberikan informasi mengenai kesulitan-kesulitan yang dihadapi oleh dunia industri.

*Keluarga Besar Pengurus dan Sekretariat GAPMMI mengucapkan:
"Selamat Idul Adha,
Selamat Hari Natal 2007,
dan Tahun Baru 2008"*